
Протокол №1 

заседания районного методического объединения учителей физики  

Каменского района 

 

От «25» августа 2022г. 

Тема: Обсуждение итогов прошлого года, планирование работы на новый 

учебный год 

Присутствовали: 16 педагогов 

 Обсуждаемые вопросы: согласно представленному ранее плану 

       Вопрос №1.  

Слушали: отчет руководителя об итогах ГИА 2022г. 

Выступили: Петряева Т. А., учитель  МОУ СОШ №9; Плахова Е.В., учитель  

МОУ СОШ с. Батрак;  Определеннова О.В., учитель МОУ СОШ  №1.  

Учителя анализировали положительные и отрицательные результаты.  

Решили: оказывать посильную методическую помощь коллегам  в 

подготовке учащихся к ГИА, активизировать онлайн-встречи по разбору 

трудных задач. 

 

Вопрос №2.  

Слушали:  

доклад Плаховой Е.В. о возможностях воспитательной работы на уроках 

физики. Елена Владимировна поделилась опытом работы, ведь учителя 

физики всегда находили примеры, воспитывающие патриотизм, эстетическое 

восприятие мира и другое. Для коллег Елена Викторовна представила адрес 

сайта с программами, в которые включены темы физики, в которых можно 

ставить воспитательные цели: «Рабочая программа с учетом программы 

воспитания» 

        Вопрос   №3.  

Слушали: молодого специалиста, учителя МОУ  СОШ №5 Прозорова Е.А.                

Егор Андреевич поделился опытом работы по программе «Точка роста, 

физика», показал поступившее оборудование, продемонстрировал работу 



программы по построению графика роста температуры с помощью датчика и 

компьютера. Оборудования крайне мало, оно пригодно только для 

дополнительного образования, для кружковой работы; на уроке использовать 

его неудобно, а для исследовательских проектов вполне. 

Учителя МОУ СОШ  №8 (Валова О.В. и Волкова Г.А.) посетовали, что к ним 

поступило еще меньше приборов, без руководства на русском языке, 

использование дорогих игрушек затруднено. Пока впечатления крайне 

негативные.  

     Вопрос     №4. Обсудили незапланированный вопрос про использование 

конструктора программ, решили позже поделиться мнениями об 

использовании предлагаемого ресурса.                                                                       

Вопрос   №5. Обсудили  и утвердили план работы на 2022 – 2023 учебный 

год. 

 

Руководитель РМО Зитева В. М. 



 


